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生活向上委員長

私が頑張りたいことは、挨拶
の活性化です。全校が挨拶であ
ふれることを目標に頑張ります。

美化委員長

私は、ゴミ分別に力を入れて行

きたいです。どのゴミ箱に捨てる

のか分かるような取組をします。

学習委員長 保健委員長 新聞委員長

私が頑張りたいことは、全校 私が頑張りたいことは、色々な 私が頑張りたいことは、意見を上手く

生徒が楽しく学習に取り組める 活動を通して、健康の大切さを全 取り入れることです。意見を参考に、

環境をつくることです。 校生徒に知ってもらうことです。 よりよい委員会にしたいです。

選挙管理委員長 図書委員長 放送委員長

今まで続けてきた事を最後までや 私は、皆さんが気持ちよく本を借 私が頑張りたいことは、情報や
りきり、後期では選挙活動がスムーズ りられるように、ライブラリーニュ 連絡を正確に伝え、放送で過ご
に行くように活動したいです。 ースなどを頑張って行きたいです。 しやすい学校を創ることです。

体育委員長 ボランティア委員長 ２年生本部

私の頑張りたいことは、体育 松中のボランティア活動をより 青松祭の企画やアイディアに尽力し

委員も全校生徒も楽しく昼休み 良くできるように頑張ります。１ ます。その他にもありますが、引き続

を過ごせるようにする事です。 年間よろしくお願いします。 きご理解とご協力お願いします。

２年生本部 ２年生本部 ２年生本部

私の頑張りたいことは三大行事の やっと入れた生徒会をゴールだ 私は、四役のサポートを頑張りたい

運営、生徒会長の MDGs などを自主的 と思わず、全力で皆さんを楽しま です。様々な行事や公約などを積極的

に取り組んで行きたいです。 せます。楽しみにしてて下さい。 に取り組んで行きたいです。

２年生本部 １年生本部 １年生本部

私は、笑顔いっぱいの本部役 私は、本部の先輩方のサポート 私が頑張りたいことは、MDG
員になり、全校の皆さんの為に や三大行事での運営を頑張りたい ｓです。特にボトルキャップア
全身全霊一直線で頑張ります。 です。 ートに力を入れて行きたいです。

１年生本部 １年生本部

全校生徒が過ごしやすい松浜 私が頑張りたいことは青松祭で
中学校にするために、先輩のサ す。今年よりもっと全校生徒が楽
ポートを頑張ります。 しめるように盛り上げたいです。



○新潟市北区スポーツ協会 優秀競技者賞

陸上競技 躰道

○第 21回新潟県ヴォーカルアンサンブルコンテスト 銅賞 合唱部

○第６回管打楽器ソロコンテスト新潟県大会 銅賞

○第８回吉井杯 中学生親善バレーボール大会

中学校バレーボール女子 ベストチーム賞

中学校バレーボール女子 Bトーナメント ２位

○第９回 KA杯争奪中学生女子バレーボール大会 Aトーナメント ３位

グッドマナー賞

２月１０日（金）第４回学校運営協議会

が行われました。今年度の最後の会議とい

うことで、学校運営基本方針に基づいて行

われた活動の振り返りや来年度の具体的な

取組についての意見交換が行われました。

委員の方からは、「話し合いが、活動に結

びつくとよい。」「学校にもっと貢献した

い。」「今年度はあまり目立った取組を行え

なかった。」などの意見がだされました。

また、今回の会議では、２年生の新生徒

会役員も参加し、今後生徒会で取り組んで

行きたいことを発表し、アドバイスや意見

をいただいていました。

２月２８日（火）５限三送会が行われまし

た。「３年生 感謝 感謝 エレガントセンキュ

ー」をスローガンに掲げ、保健委員会からは、

良い歯の表彰、学習委員会からは、学習時間

の多いクラスの表彰などが行われました。さ

らに生徒会ムービーでは、３年間を振り返り、

歓声が起きたり、当時を懐かしむ様子がみら

れました。最後は、新旧応援団員による「エ

ール交換」で見事に締めくくられました。卒

業式を目前に、３年生への感謝の気持ちと淋

しさが感じられる時間となりました。




